



川前小学校校章

# 玲 瓏

令和2年12月11日  
川前小・中学校  
学校だより 第33号



川前中学校校章

TEL0246-84-2211(小学校) 0246-84-2224(中学校)

小白井中学校で開催された薬物乱用防止教室に参加しました。内容は、「禁煙教育」です。たばこには有害物質が含まれ、近くにいる人にも副流煙の影響があり、がんや脳卒中などの原因になるなど、喫煙が体に悪いことを再確認する機会となりました。

## 薬物乱用防止教室



たばこは、中身や効果を見てみると薬物と同じなのです。依存性は高いですが、急性毒性は低いという特徴があります。急性毒性が低いというだけで、薬物と別の扱いを受け、店で売っているのはおかしいと思います。薬物と同じ規制をしたほうがいいと思います。  
2年 佐藤天春

たばこは劇薬です。加熱式たばこも煙が見えないだけで、有害物質は出ているそうです。たばこにはニコチンという有害物質が入っているのに、なぜ普通に売っているのでしょうか。たばこによって死亡率が高くなってしまいうこともあるので、たばこがなくなってほしいと思いました。  
2年 武田章宏

## 期末テスト実施



2学期の総まとめ、期末テストを実施しました。3年生のような進路実現への緊張感、まだまだの2年生ですが、このような評価テストの積み重ねを大切に、日々の学習習慣、内容等を充実させ、学力向上につなげていきます。

## 年末年始の交通事故防止県民総ぐるみ運動

12月10日(木)~1月7日(木)

12月10日(木)から1月7日(木)まで、「年末年始の交通事故防止県民総ぐるみ運動」が実施されています。交通量は少ない通学路ではありますが、児童生徒の安全・安心な登下校のため、川前小中学校交通安全母の会・見守り隊と協力し指導してまいります。また、多くの教職員が、夏井川溪谷沿いの冬の県道を遠距離通勤していることから、普段以上に安全運転を意識してまいります。ご家庭でも、交通安全に関わる指導をよろしくお願いいたします。

～ 運動のスローガン ～ 「ハイビーム こまめに活用 事故防止」  
～ 年間 スローガン ～ 「みんながね ルール守れば ほら笑顔」

## ～誰の仕業かな～



荒らされた遊具周辺



川前駅裏で捕獲されたイノシシ

校庭に突然現れたデコボコ模様。一夜にして、プールと遊具の周りが耕されたようになってしまいました。イノシシが夜間に掘り起こしたらしいです。専門家にも相談しながら、児童生徒が近寄らないように指導しています。